



Pièces	6 Pièces
Superficie	184 m²
Référence	5890
Prix	3 990 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

Pantheonsectorisé collège henri IV, au Cœur du quartier latin, proche du panthéon et du jardin du luxembourg. Un vaste appartement, comme un loft familial de 184,20 m² loi carrez, avec une terrasse aménagé. La surface au sol est de de 222 M², grâce aux nombreux rangements intégrés. Climatisé, et situé dans un immeuble moderne, réhabilité en 2008, ce superbe triplex en derniers étages par ascenseur, comprend trois niveaux : un vaste salon, salle-à-manger, cuisine ouverte, orientés sud-ouest, bénéficiant d'une verrière. Cette pièce majeure donne sur une terrasse de 37 M², puis sur une chambre ...

Henri IV lower secondary sector, at the heart of the Latin quarter in Paris' 5th arrondissement near the Panthéon and the Jardin du Luxembourg, vast 184.20 sq.m (1,982 sq ft) loft-style apartment (Carrez Law) ideal for a family with a fitted terrace. In a modern building refurbished in 2008, the three levels of this fabulous triplex on the top floors with lift access are laid out as follows: Vast lounge, dining room and open kitchen, all facing south/west with glazed panels reaching an impressive height. This main room opens onto a 37 sq.m (398 sq ft) terrace, followed by a bedroom with a ...

AGENCE VARENNE PARIS 7E

42 rue barbet de joly - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

